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irrestricto a los derechos laborales de 
quienes integran el Poder Judicial de la 
Federación, asegurando condiciones 
laborales justas, trato digno y estabilidad 
en el empleo. La función jurisdiccional 
debe reflejar justicia no sólo en sus 
resoluciones, sino también en su trato 
hacía el personal que la hace posible.
Sentencias claras y sencillas: Fomentar 
la elaboración de sentencias claras, 
breves y comprensibles, sin sacrificar su 
rigor jurídico. Las resoluciones deben 
ser accesibles para cualquier persona, 
evitando tecnicismos innecesarios, a fin 
de garantizar que la justicia no sólo se 
imparta, sino que también se entienda, 
fortaleciendo así su legitimidad. 
Explicó que los Tribunales Colegiado 

de Circuito están integrados por tres 
magistrados y todas las decisiones se 
toman en pleno, es decir, por votación 
mayoritaria de los integrantes. 
Para la elección del próximo 1 de junio 
y derivado de la reforma al Poder 
Judicial, este 2025 estarán en juego 13 
magistraturas, de las 24 que conforman 
dichos Tribunales; el resto se elegirá en la 
próxima elección a celebrarse en el 2027. 

Experiencia en el PJ, 
su carta de presentación

Raúl Romo Ricaud es esposo y padre 
de familia que durante este proceso, y 
ante las medidas implementadas por 

el Instituto Nacional Electoral 
(INE), tiene que compartir su 
tiempo entre su trabajo actual en 
el Poder Judicial, su familia, y la 
promoción de su campaña. 
En esta campaña –que abarca 
hasta el 28 de mayo– el órgano 
electoral en México sólo 
permite a los aspirantes a los 
diversos cargos en el Poder 
Judicial, promoción personal 
a través de las distintas redes 
sociales y entrevistas para 
espacios noticiosos. El INE les 
prohíbe el uso de recursos 
públicos y privados; “todo lo que 
estamos haciendo para llegar 
a la ciudadanía para que nos 
conozcan lo estamos haciendo 
con recursos propios”, abundó 
Romo Ricaud. 
Por tal motivo para el abogado 
sonorense, su mejor carta de 
presentación y el por qué la 
gente debe votar por él, es su 
experiencia de muchos años en el 
Poder Judicial. 
“Ofrezco un perfil que viene 
desde abajo y que conoce 
de primera mano lo que es 
el Poder Judicial Federal. Son 
muchos años los que tengo 
ahí, he visto y conozco todo lo 
bueno que tiene, pero también 
conozco perfectamente las 
áreas de oportunidad. Soy 
hermosillense, siempre he 
vivido aquí, y creo que una de 

las partes importantes de la reforma es 
que la gente te conozca y sepa cuál es tu 
compromiso; que sepan mis amigos, mis 
vecinos y mis compañeros de trabajo y 
la ciudadanía en general quién es Raúl 
Romo”, profundizó.
Y amplía: “Creo que el hecho de que 
me conozcan conlleva un compromiso 
todavía aún mayor para el desempeño 
en esta responsabilidad a la que aspiro. 
Soy una persona honesta, responsable, 
empática y soy una persona que me 
gusta ver a las personas a los ojos. Si 
me eligen, así lo voy a hacer como 
Magistrado Federal: daré todo lo que 
esté en mis manos por mejorar el sistema 
judicial específicamente aquí en Sonora 
para poder mejorar la impartición de 
justicia en nuestro país”. 
Actualmente el candidato a Magistrado 
del Tribunal Colegiado de Circuito 
promociona su aspiración a través de 
las redes sociales tanto en Instagram, 
X y Facebook como @raulromoricaud, 
pero también complementa su campaña 
“de voz en voz o de celular en celular, 
básicamente en el poquito tiempo 
libre que tengo, pues le mando mis 
vídeos a mis contactos, a mis familiares 
y amistades y les pido de favor que me 
ayuden compartiendo y difundiendo mis 
mensajes”. 

Participación ciudadana, 
base del éxito en la elección 
judicial 

Para Raúl Romo Ricaud, el elegir con el 
voto de manera directa a quienes habrán 
de conformar el nuevo Poder Judicial en 
México, “representa la oportunidad única 
de participar como ciudadanos y que 
sean las decisiones de los electores las 
que conformen las nuevas estructuras, 
pero también para integrar uno de los 
poderes del que nunca habíamos tenido 
la oportunidad de hacerlo antes. Es una 
oportunidad que la reforma nos da y 
creo que no la debemos desaprovechar”, 
abundó. 
Por último, para que los lectores de 
El Inversionista conozcan más sobre 
su perfil y trayectoria profesional, así 
como el total de sus propuestas Romo 
Ricaud invitó a visitar la página web del 
INE (ine.mx), y en ella abrir la ventana 
“Conóceles”, sitio en el cual podrán 
encontrar a todos los candidatos en la 
próxima elección judicial.
Y reitera que el día de la elección a él se 
le podrá encontrar en la boleta de color 
rosa con el número 17, con su nombre 
Raúl Alberto Romo Ricaud. 

En la elección judicial del 1 de 
Junio Raúl Romo aparecerá en la 
boleta Rosa, bajo el número 17. 


